

Etre LGBT au travail

Participez à notre enquête!

En prévision des Assises contre l'homophobie et la transphobie dans le monde du travail, l'Institut des Etudes Genre de l'Université de Genève, en partenariat avec la Fédération genevoise des associations LGBT*, lance une étude nationale, «Etre LGBT au travail», sur le quotidien professionnel des personnes LGBT en Suisse.

Cette étude a pour but de récolter des données sur ce que vivent les personnes LGBT sur leur lieu de travail, données qui font actuellement défaut.

Nous vous invitons à participer en ligne à notre enquête:
<http://lgbt-au-travail.questionpro.com>

Plus d'informations:
www.federationlgbt-geneve.ch

* lesbiennes, gay, bisexuelles et trans*



Fédération Genevoise
des Associations LGBT



UNIVERSITÉ
DE GENÈVE

FACULTÉ DES SCIENCES
DE LA SOCIÉTÉ
Institut des études genre